

El Gabinete de Política Social se une a campaña del mes de la Sensibilización Sobre el Cáncer de Mama

Descripción

La campaña que tiene por lema "Prevenir es Vivir" busca concientizar sobre el chequeo a tiempo para prevenir el cáncer de mama.

SANTO DOMINGO, 08 de octubre de 2010.- El edifico San Rafael que aloja al Gabinete de Política Social se vistió de rosa en apoyo al mes de la Sensibilización Sobre el Cáncer de Mama, cuyo lema es "Prevenir es Vivir" durante un acto en el que el coordinador Tony Peña exhortó a las colaboradoras de la institución a tomar conciencia sobre los beneficios del auto examen en sus mamas y chequearse a tiempo.

"Estamos muy de la mano con la salud, sobre todo la de los más necesitados de la República Dominicana. Tenemos un compromiso con la gente de nuestro país de prevenir enfermedades como ésta. De parte del Gabinete siempre habrá una mano amiga para prevenirla", afirmo Peña.

Mientras que la directora de Recursos Humanos, Marina Yolanda Espinal, manifestó que "dentro del marco de la campaña el próximo 22 de octubre estaremos celebrando junto al equipo de Salud Ocupacional una jornada de salud en la que se incluirán sonomamografías, sonografías de tiroides, sonografía abdominal y densitometría ósea, por lo que hacemos un llamado a los colaboradores a asistir y realizarse el chequeo anual, porque la detección temprana marcará la diferencia en el tratamiento de esa terrible enfermedad".

Esta campaña es una iniciativa impulsada por la primera dama de la República, Raquel Arbaje, quien este jueves desde el Palacio de la Presidencia llamó a todas las instituciones a apoyar esta causa de concienciación y a promover la necesidad de que las mujeres se realicen exámenes en sus mamas de manera periódica, para que puedan detectar cualquier anomalía, prevenir el cáncer y evitar el riesgo de morir.

Fecha de creación 2020/10/08